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Il lungo ponte di Ognissanti mandi in tilt la circolazione. Caos infernale nei parcheggi

La città scoppia, ma di automobili
Un'impresa anche lasciare la macchina vicino i cimiteri

Emergenza parcheggi Due punti nodali: vicino al cimitero degli Angeli e a Porta Perlici

ASSISI - Feste onorate, regolamen
to stradale un po' meno. E' stato
un ponte superaffollato per la città
serafica tra le mete religiose e turi
stiche più gettonate. Complice lo
svolgimento del convegno dei Gio
vani per Assisi (con relativi auto
bus a carico) e della festa in onore
dei defunti, traffico in tilt sia nel
centro storico che nelle frazioni.
Le visite di questi giorni hanno
creato non pochi problemi di par
cheggio e viabilità, soprattutto nei
pressi del vecchio campo santo di
Santa Maria degli Angeli. Le auto
mobili posteggiate non solo hanno
invaso i bordi delle carreggiate di
via Protomartiri Francescani, ma
sono addirittura arrivate a occupa
re per intero i lati dello svincolo
della quattro corsie, moltiplicando
i pericoli connessi al già rischioso
collegamento stradale, privo sia di

illuminazione che di corsie di de
celerazione e immissione. Caos an
che per le visite ai propri cari nel

cimitero locale; i posteggi poco re
golamentari possono essere in par
te giustificati, dato che nei pressi

del vecchio campo santo di Santa
Maria degli Angeli manca un gran
de parcheggio, mentre l'amplia-

mento della wna nuova richiede
rebbe uno spazio maggiore; un
problema che secondo alcuni citta
dini potrebbe essere risolto con
un collegamento pedonale-ciclabi
le tra le due wne, in modo che si
possa parcheggiare nell'area nuo
va, per poi dirigersi nel vecchio
cimitero. Problema condiviso an
che dai visitatori del campo santo
di Assisi, che, per la posizione stra
tegica vicino alla basilica di San
Francesco, è spesso preso d'assal
to come "posteggio gratuito" per i
numerosi mezzi turistici. Già dal
!'inizio del ponte le presenze nu
merose hanno fatto ben presto af
figgere il cartello "completo" da
vanti al parcheggio a pagamento
di piazza Matteotti; l'impossibilità
di transito per il centro storico ha
perciò provocato il congestiona
mento della strada che conduce

appunto da Porta Perlici a Porta
San Giacomo, a due passi da San
Francesco, passando per il cimite
ro. File di macchine parcheggiate
lateralmente hanno bloccato metà
carreggiata, rendendo molto diffi
coltoso il transito a due sensi della
strada; transito che in alcuni pun
ti, come l'arco di Perlici e la stessa
piazza Matteotti, è risultato decisa
mente pericoloso anche per i pe
doni, senza contare i ripetuti bloc
chi al traffico. Insomma, se i disa
gi per i residenti, soprattutto colo
ro che hanno visitato i loro defunti
al cimitero, sono stati numerosi, è
tutta da verificare l'eventualità
che la grande affluenza di turisti
abbia portato equivalenti vantaggi
alle attività commerciali e ricetti
ve.
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La curiosità Piace il nuovo servizio on line

Dubbi e perplessità dei cittadini
dissipati dal sindaco Lombardi

A Santa Maria degli Angeli

Castagne e vino novello
per festeggiare insieme

Un successo il convegno nazionale

I giovani riscoprono la fede

La promessa del primo cittadino Claudio Ricci

Via Roma tornerà a splendere
In breve

La Petrini e ilPiaoo regolatore
BASTIA UMBRA -Tempi di PIg, la Petrini bussa alla porta dell'am
ministrazione comunale. Avvenuto un incontro tra ivertici azienda
li e quelli municipali. Mignini ha presentato un già noto profilo
storico dell'azienda, éon tantò di-investimenti fatti e fattore occupa
zionale alla mano; un gesto compiuto nella prospettiva di nuove
ipotetiche prospettive di sviluppo e innovazione.

ASSISI {v. a.} - Oltre duemila giovani tra i
17 e i 30 anni hanno partecipato alla 28esi
ma edizione del convegno nazionale "Giova
ni verso Assisi". Quattro giorni di riflessioni
epreghiera, ma anche di dibattito econfron
to che hanno visto la presenza di personaggi
come monsignor Giampaolo Crepaldi, se
gretario del Pontificio Consiglio della Giusti
zia e della Pace, che ha tenuto giovedì la
prima relazione sul tema che dà il titolo al
convegno, "Beati gli operatori di pace, per
ché saranno chiamati figli di Dio", e France
sco Giorgino, docente universitario egiorna
lista Rai. L'incontro è ormai un appunta
mento fisso organizzato epromosso dal Cen
tro nazionale unitario di pastorale giovanile
e vocazionale dell'Ordine dei Frati minori

conventuali. Un'occasione per parlare di
pace partendo in particolare dall'esperien
za del Santo di Assisi. In apertura, i giovani
hanno ricevuto il saluto di padre Vincenw
Coli, custode del Sacro Convento, che ha
presieduto la veglia di preghiera durante la
quale ogni regione è invitata aportare come
offerta un alberello di olivo. Le celebrazioni
eucaristiche sono state invece presiedute
dal vescovo di Altamura-Gravina-Acquavi
va monsignor Mario Paciello, presente insie
me a una folta delegazione pugliese, regione
che quest'anno ha offerto l'olio per la lam
pada votiva, e dal vescovo di Assisi monsi
gnor Domenico Sorrentino. L'incontro si
concluderà domani con la consegna del
mandato da parte di padre Marco Tasca.

Picchiani sipiazza terzo
ASSISI - Si è classificato terw Eugenio Picchiani, concorrente
assisano che ha partecipato alla trasmissione televisiva "I Fuoriclas
se" condotta da Carlo Conti; in tanti del territorio comunale, come
nazionale, hanno premiato il giovane talento con il televoto. Ieri
sera parenti e amici dell'aspirante cantante si sono intrattenuti fino
a tarda notte per festeggiare la vittoria presso la piazza Figli di
Cambio di Palazw di Assisi. Il ragazw, di trentacinque anni, è di
origini romane e vanta già la pubblicazione di un primo compact
disc intitolato "Tanti io".

menta ancora in nota il sindaco - ogni particolare
verrà restaurato e Assisi sarà una delle prime città
italiane dove non si vedrà più alcun cavo, di nessun
tipo, agganciato alle pareti degli edifici, con un risulta
to estetico di grande qualità all'altezza di un sito di
chiarato dall'Unesco Patrimonio Mondiale". Un'ope
ra che, insieme alla ripavimentazione in atto, avviata
dalla giunta Bartolini per circa 30 milioni di euro,
l'amministrazione Ricci definisce di "portata storica",
poiché prevede il restyling di "piazze, vie, vicoli, ripor
tando la pietra tradizionale e i mattoni insieme al
rifacimento delle reti tecnico-impiantistiche". Al pro
blema sollevato da alcuni commercianti ecittadini sul
fatto che via Roma sia "dimenticata", Ricci contrappo
ne la notizia che a breve si potrà beneficiare "del
percorso meccanizzato di San Rufino per essere me
glio collegati con il parcheggio di piazza Matteotti".

ASSISI (a.g.) - Caldarroste e vino novello, ma anche
sfiziosi dolcetti e musica popolare, così la Pro loco di
Santa Maria degli Angeli festeggia le prelibatezze della
stagione autunnale. Il festoso appuntamento èprevisto
per domani pomeriggio alle ore 16 nella piazza della
Porziuncola; tutti i cittadini sono invitati apartecipare
per godere di rime, stornelli e elargizione gratuita dei
prodotti gastronomici, quest'anno particolarmente
preziosi. Castagne efarina di castagne, utilizzata per la
rea1izzazione di dolci tipici, sono infatti state procura
te dai membri della pro loco durante la prima edizio
ne di un escursione molto particolare; un gruppo di
angelani si è recato presso un castagneto per raccoglie
re i frutti. Finalmente domani l'occasione per gustare
e condividere il risultato di un gran lavoro, ma anche
di un forte spirito di amicizia, ingrediente fondamenta
le del gruppo guidato da Moreno Bastianini.

ASSISI (v.a.) - Ogni particolare sarà restaurato e
sistemato. E' la promessa del sindaco Claudio Ricci ai
cittadini, che qualche giorno fa hanno lamentato la
presenza di tubi sporgenti da alcune vie del centro
storico, specificamente in via San Gabriele dell'Addo
lorata, già via Roma. "Per quanto attiene ai tubi anco
ra fuori terra -commenta il primo cittadino -bisogna
ricordare che i lavori non sono ancora conclusi. Infat
ti i tubi esterni servono per poter interrare tutti i cavi
Enel e Telecom, ora collocati sulle pareti degli edifi
ci". Per risolvere al più presto il problema, l'ammini
strazione fa sapere che "proprio in queste settimane
sono in atto le specifiche convenzioni in modo che, a
breve, Enel e Telecom potranno interrare i cavi e,
quindi, eseguire chiusure e ultime finiture". E' solo
questione di tempo, dunque, perché qualche "finitura
conclusiva" sia in breve realizzata. "Alla fine - com-

sta da studiare, valutare e condivi
dere con la città. Consentimi una
battuta sull'Eden Rock, delizia
della mia generazione e croce per
la wna circostante a essa; se va
ricostruito un punto di ritrovo e di
aggregazione, questo non può che
essere nell'area che abbiamo indi
viduato per le strutture sportive,
vicino all'attuale piscina comuna
le". Si stemperano quindi i toni
entusiastici con cui il progetto
Franchi è stato presentato alla cit
tadinanza' come anche la gioia di
molti bastioli nell'aver immagina
to di riavere la storica piscina all'
aperto esattamente come era.

BASTIA UMBRA (a.g.) - Dubbi?
Perplessità? I cittadini scrivono, il
sindaco risponde; e così viene a
galla la verità del primo cittadino
riguardo a area Franchi e variante
ex Deltafina. Il nuovo servizio on
line del Comune potrebbe essere
una soluzione valida per molti
problemi della popolazione bastio
la, che, oltre a richiedere soluzio
ni a dubbi e incertezze comoda
mente da casa, può finalmente co
noscere il pensiero del sindaco
Lombardi in modo diretto. Nes
sun intermediario, né contestata
rio ad ogni costo può infatti con
fondere le idee su quelle che sono
le volontà e i progetti dichiarati
all'interno dello spazio di comuni
cazione, personalmente gestito da
Francesco Lombardi. Un cittadi
no che si firma Gianluca fa un'os
servazione niente male, che mette
alla luce la riproposizione nella
futura rielaborazione dell'area
Franchi di scuole e centri residen
ziali per anziani, nonché la rico
struzione della piscina Eden
Rock; tutti elementi che connota
vano fortemente l'area ex Deltafi
na eper la difesa dei quali la popo
lazione si è battuta talmente tanto
da originare la nascita di due co
mitati popolari. Ora, il cittadino
chiede al sindaco: "Mi pare con
traddittorio spostare servizi da do
ve già si trovavano per riproporli
altrove; qual è la sua opinione in
proposito?". E Lombardi rispon
de: "I;ipotesi di progetto presenta
ta da Franchi rimane una propo-

L'amministrazione si affida alla scuola. Soddisfatto Marcantonini

.L'ambiente nelle mani dei giovani

BETTONA

fra sindaco Marcantonini, vice
sindaco Bazzoffia, presidente
Gesenu Antonielli, funzionaria
Caramello e dirigente Cimino;
le autorità si sono incontrate al
teatro don Francesco Bianchi, al
la presenza di decine di alunni.
Mai come in questo caso si può
dire che la massima fiducia è
riposta nei giovani, speranza che
il sindaco Marcantonini ha reso
manifesta: "Thtela dell'ambien
te e salute pubblica di Bettona
sono nelle mani delle nuove ge
nerazioni-.

scolastica con il sostegno dell'
istituto comprensivo didattico.
Questo il risultato dell'incontro

Il sindaco Marcantonini

vo anche il commento dell'am
ministrazione bettonese in meri
to alla posizione del gruppo dies
sino, giudicato "responsabile e
in linea con la posizione già con
cordata da Comune e Regione in
merito all'adeguamento del de
puratore consortile e ai progetti
di filiera connessi". Insomma,
procede l'attuazione delle strate
gie per la salvaguardia ambienta
le, cui si aggiunge il progetto del
la raccolta differenziata. Ammi
nistrazione e Gesenu iniziano
un percorso di sensibilizzazione

BEITONA {a.g.} - Stipulato il
protocollo d'intesa per la salva·
guardia dell'ambiente; ieri matti
na sindaco e vicesindaco hanno
incontrato l'assessore regionale
Bottini. "Gli ultimi ritocchi tec
nici sono stati messi a punto e il
protocollo verrà sottoposto al va
glio della giunta regionale a me
tà della prossima settimana"
spiega Valerio Bazwffia.
Un bel passo avanti quindi, do
po polemiche e manifestazioni
di protesta contro la realizzazio
ne della seconda laguna. Positi-


